

Le programme PAJE en maternelle-jardin et le hockey

À l'aide du programme d'apprentissage par les jeux éducatifs, les jeunes de la classe de maternelle-jardin ont utilisé leur intérêt pour le hockey en créant un contexte de ligue de hockey. Les élèves ont choisi des équipes, ils ont aménagé une mini patinoire avec des buts et des petits bâtons. L'éducatrice, Isabelle Côté et l'enseignante, Mme Nathalie ont intégré ce centre afin d'enseigner la numératie avec les points sur une droite numérique et un diagramme illustrant les parties gagnées ainsi que la littératie avec les mots reliés au hockey (but, rondelle, bâton, gardien de but, etc). Tout en s'amusant, les enfants apprennent des nouveaux concepts.

